
Herr Schulte-Nölke erläutert in Ergänzung seines ausführlichen Berichts, die
Stadtbücherei habe sich von den Coronafolgen bereits 2022 gut erholt. Die
Veranstaltungen seien schon jetzt bis Jahresende 2023 ausgebucht und er gehe davon
aus, dass dieser positive Trend bestehen bleibe.

Der 50. Geburtstag der Stadtbücherei, die 1973 gegründet wurde, werde daher mit Stolz
begangen. Es seien im Rahmen des Jubiläums viele Aktionen geplant, zu denen er
schon jetzt alle Anwesenden herzlich einlade.

Auf die Frage von Herrn Willnecker nach einem Einbrechen bei der Leseförderung
während der Coronapandemie antwortet Herr Schulte-Nölke, man habe vor allem im
Bereich frühkindliche Förderung gut aufgeholt. Die Schulen seien noch zurückhaltender,
aber auch dort gebe es inzwischen wieder Veranstaltungen wie z.B. Lesungen.

Herr Richter fragt nach dem Stand der Diskussion von Interimsmöglichkeiten während
der geplanten Sanierung.

Laut Frau Stocksiefen betreffe dies auch die Musikschule. Das Thema sei noch
zurückgestellt worden.

Die Alte Grundschule in Niederpleis solle einmal das Haus Niederpleis beherbergen und
zuvor als Interim für die Musikschule dienen. Die Räume der Musikschule sollten
wiederum als Interim für die Stadtbücherei genutzt werden. Das Haus Niederpleis sei
noch bis Ende 2029 angemietet.

Herr Gleß legt dar, man müsse bei der Sanierung der Bücherei und der Musikschule
den gesamten Gebäudekomplex im Blick haben.
Die schon einmal als Interim diskutierten Räume im HUMA Shopping Center in der
mittleren Ebene seien nicht als optimal angesehen worden und kämen daher nicht in
Frage. Ende 2023 sollten alle Überlegungen zu den räumlichen
Übergangsmöglichkeiten präsentiert werden.


